

## Pressemitteilung

### **250 Fußballer für den SC Rondorf 1912 e.V.**

- **Coca-Cola fördert mehr Bewegung im Alltag mit der Aktion „Bälle für alle“**

**Köln, 18.06.2014** – Die FIFA Fußball-Weltmeisterschaft 2014™ begeistert derzeit Fans auf der ganzen Welt. Auch beim SC Rondorf 1912 e.V. herrscht gerade Fußball-Fieber: Ein Satz nagelneuer Fußballer ist gerade eingetroffen. Gespendet wurden diese vom Getränkehersteller Coca-Cola im Rahmen seiner Aktion „Bälle für alle“. Dort können Verbraucher zwei von einer Million Fußballern gewinnen. Einen der beiden Bälle erhält der Verbraucher, der andere wird einem wohltätigen Zweck in Deutschland gespendet.

Coca-Cola nutzt für die Aktion seine lokalen Netzwerke in allen Regionen Deutschlands und unterstützt gemeinnützige Organisationen, die sich für die Entwicklung und Förderung junger Menschen einsetzen. Gleichzeitig engagiert sich Coca-Cola damit für Lebensfreude und Bewegung im Alltag.

„Coca-Cola und der SC Rondorf 1912 e.V. passen perfekt zusammen: Beide teilen die Leidenschaft für Fußball und die Überzeugung, dass dieser Sport helfen kann, soziale Fähigkeiten zu vermitteln und Menschen zusammenzubringen“, so Helga Haase von Coca-Cola Rheinland. Der Verein legt großen Wert darauf, dass für die Jugendlichen der Spaß und die Freude am Fußballspiel sowie das Leben in der Gemeinschaft im Vordergrund stehen.

Am vergangenen Wochenende freuten sich die Mitglieder des SC Rondorf 1912 e.V. über die 250 frisch eingetroffenen Bälle. Diese kamen direkt beim Präsentationswochenende der Jugendabteilung des SC Rondorf 1912 e.V. zum Einsatz. (siehe Foto)

„Der gesamte Verein, allen voran die Jugendabteilung des SC Rondorf 1912 e.V. bedanken sich für die großzügige Ball-Spende von Coca-Cola zur anstehenden Fußballweltmeisterschaft in Brasilien. Mit dieser Unterstützung konnten wir auf unserem Jugendpräsentationswochenende allen Kindern des Vereins einen Coca-Cola - Ball übergeben und so den Teamgeist sowie den Zusammenhalt weiter

#### **Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG**

Geert Harzmann  
Pressesprecher  
Telefon: +49 (0) 30 22606-94 84  
Telefax: +49 (0) 30 22606-91 10  
gharzmann@coca-cola.com

Stralauer Allee 4  
10245 Berlin  
www.cceag.de

# *Coca-Cola Erfrischungsgetränke*

Seite 2/2

fördern. Vielen Dank!“ so Ernst-Peter Eull, Jugendvorstand des SC Rondorf 1912 e.V.

## **Presse-Kontakt regional:**

Helga Haase

Telefon: +49 (02166) 964-570

Telefax: +49 (02166) 964-424

E-Mail: [helga.haase@cceag.de](mailto:helga.haase@cceag.de)

Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG

## **Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG**

Geert Harzmann

Pressesprecher

Telefon: +49 (0) 30 22606-94 84

Telefax: +49 (0) 30 22606-91 10

[gharzmann@coca-cola.com](mailto:gharzmann@coca-cola.com)

Stralauer Allee 4

10245 Berlin

[www.cceag.de](http://www.cceag.de)